

平成30年度 授業エキスパートを目指す授業研究会 平成30年10月26日(金)

春日部市立粕壁小学校

外国語活動

単元名：好きな動物はなに？ What animal do you like?



ALTとの息の合った
デモンストレーション



Ultra Letter Game
教室にあるアルファベット探し

参会者アンケートから

研究会のあり方・全体的な感想

- 子供たちが主体的・意欲的に取り組んでおり、素晴らしい授業だった。先生の発問や指示の出し方も参考になった。
- 4月に入学してからの12時間で、子供たちがあれだけ英語を話せるようになるというのは素晴らしく、本当に驚いた。常日頃から英語を使用しているのだろうと思う。自分も子供たちと英語でやり取りする時間を増やそうと思った。
- Ultra Letter Gameは、とてもよい活動だと思ったので、是非取り入れたい。
- 学習環境や授業の型、クラスルーム・イングリッシュ、HRTとALTの役割分担、活動内容など、様々な面でとても参考になった。
- 一つ一つ目当てに向かう授業構成が大変参考になった。先生の声掛け、表情、授業におけるふるまいも参考になった。



児童が、自分の思いを込めて、
英語でコミュニケーション



- 小学校1年生でも英語と触れ合う機会を増やすと、たくさん話せるようになることを実感した。授業で何のためにその活動を入れるかなど、深く考えて組み立てていく必要があると学んだ。
- 高学年・中学年レベルを1年生がここまでできていて素晴らしかった。子供たちが自分からやりたいと楽しみながら取り組む姿がよかった。
- 1年生で、あれだけ英語が話せるようになる、話せないのは教師側の責任だと自分の授業を反省した。提案されたことを取り入れ、自分の授業を磨いていきたい。
- 文字さがしゲームや、ちょこインタイムなど、自分の授業でも生かしたいと思った。
- いろいろな疑問について質問でき、分かりやすく授業者の先生にお答えいただき、内容を深めることができた。
- さらに子供たちが主体的になれるような工夫について話し合うことができ、参考になった。
- 他校の取組も知ることができてよかった。健康観察も英語で行っている先生がいて、真似したいと思った。
- 参会者全員で同じ授業を参観し、他の参会者の考えや新たな提案を聞くことで、自分の考えとの違いなどが分かり大変有意義な時間だった。
- 授業のことだけでなく、普段の疑問点や悩みをグループで話すことができたのがよかった。
- 指導者の指導助言も分かりやすく、大変参考になった。
- 外国語（活動）の授業を行う上で、疑問に思っていたこと、迷っていたことが解決した。
- 主体的・対話的で深い学びにつなげるための協議を行うことができ、大変勉強になった。



作成した教材・教員を確実に蓄積



授業者の先生を交えての研究協議



班ごとの協議内容を共有